



Pemkot Pamerkan 120 Inovasi

YOGYA, TRIBUN - Pemerintah Kota Yogyakarta menggelar Festival Inovasi Daerah dan Gelar Potensi Wirausaha Muda Baru di Taman Pintar Yogyakarta, Kamis (19/11).

Acara yang difasilitasi Lembaga Administrasi Negara ini menampilkan inovasi daerah yang telah dihasilkan oleh Pemkot Yogyakarta.

Kepala Bagian Organisasi Setda Kota Yogyakarta, Kris Sutejo, menuturkan, sebanyak 120 inovasi dihasilkan berbagai SKPD di lingkup Pemkot Yogyakarta dipamerkan dalam gelaran Festival Inovasi Daerah, selain itu juga dipamerkan 24 Stan Wirausaha Muda.

Ia menuturkan, inovasi daerah ini merupakan upaya dalam rangka peningkatan kerja Pemerintah Daerah dalam menyelenggarakan pemerintahan. Inovasi daerah yang dihasilkan seterusnya menjadi tupoksi dari setiap instansi pemerintah yang tercakup.

"Seterusnya, inovasi daerah yang telah dihasilkan menjadi tupoksi dari masing-masing instansi," ujar Kris Sutejo, Kamis (19/11).

Perwakilan Lembaga Administrasi

Negara, Abdul Muis, mengatakan, tujuan program inovasi daerah untuk menggugah semangat SKPD dan jajarannya untuk mengadakan perubahan dalam pelayanan kepada masyarakat.

” Yogyakarta, adalah daerah pertama yang menjalankan program inovasi daerah, dan menjadi acuan daerah lain ”

Ia melanjutkan, sebanyak 120 ide inovasi yang dihasilkan sekaligus sebagai kontrak dari SKPD kepada pemerintah untuk melaksanakan inovasi. Program Inovasi daerah di Kota Yogyakarta terbilang paling pertama dan menjadi acuan dari daerah lain.

"Yogyakarta, adalah daerah pertama yang menjalankan program inovasi daerah,

dan menjadi acuan daerah lain. Pada tahun 2015 beberapa daerah ikut berinovasi, Kabupaten Muaraenim, Kabupaten Majalengka, Kota Ciamis, dan baru dirintis Kota Pontianak," tutur Abdul Muis, Kamis (19/11).

24 stan

Kepala Disperindagkoptan Kota Yogyakarta, Suyana, menyebut, festival ini mengangkat 24 stan dan 50 wirausaha muda

■ Bersambung Ke Hal 14

baru di Kota Yogyakarta. Wirausahawan yang tercakup dalam Program Home Business Camp adalah binaan Disperindagkoptan Kota Yogya. Acara digelar mulai 19-21 November mendatang di Taman Pintar Yogyakarta. Sekda Kota Yogya Ti-

titik Sulastris yang membuka acara mewakili walikota menerangkan, inovasi penting demi terwujudnya pelayanan publik yang berkualitas dan terus meningkat. Festival ini menurutnya adalah upaya sosialisasi berbagai kemajuan yang telah diha-

sikan. "Ini menjadi momentum penting dalam menunjukkan keseriusan pemerintahan. Kami juga berharap masyarakat turut berpartisipasi dalam program inovasi daerah ini," ujar Titik Sulastris, Kamis (19/11).

Seorang wirausaha yang mengikuti Home Business Camp, Karum Tenun Lurik, mengaku dapat menghasilkan berbagai produk kerajinan aneka rupa berbahan kain lurik, seperti tenun lurik, blazer, kemeja, dan kain lurik. (rfk)



WIRAUSAHA MUDA - Seorang wirausaha kreatif memamerkan produknya saat Festival Inovasi Daerah dan Gelar Potensi Wirausaha Muda di Taman Pintar, Yogyakarta, Kamis (19/11). Festival tersebut akan digelar hingga 21 November 2015. TRIBUNJOGJA/BRAMASTO ADHY

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1. Bagian Organisasi 2. Dinas Perindustrian, Perdagangan, Koperasi dan Per	Positif	Biasa	Untuk Diketahui

Yogyakarta, 08 Februari 2025
Kepala

Ig. Trihastono, S.Sos. MM
NIP. 19690723 199603 1 005